

Du 11 / 02 / 2019

## LES NETTOYEURS DE LA NATURE



**Les enfants sont très motivés pour poursuivre leur action à Saint-Sulpice.** PHOTO VIVBIANE BOURCY

### Les enfants bichonnent leur commune

**SAINT-SULPICE-ET-CAMEYRAC** Samedi, une quinzaine de participants s'étaient mobilisés pour une après-midi commune propre. À l'initiative du Conseil municipal des enfants, les abords du stade, le bois, ainsi que les parkings à proximité du stade Lamothe ont été nettoyés. La collecte a été éloquente : bouteilles, gobelets plastiques, mégots, papiers, bombes aérosols ont été dénichés, triés et enfin déposés dans les poubelles adéquates. Les enfants ont pris conscience de tout ce qui « traîne » dans la nature. Un goûter sans déchets avec gâteaux maison et gobelets réutilisables a ensuite été partagé. Ce moment convivial a permis d'échanger sur la volonté unanime de reconduire une nouvelle édition, les enfants étant particulièrement motivés pour sensibiliser plus de

monde et pouvoir continuer à nettoyer la commune.

### Un grand déblayage en bord de Garonne

**AMBÈS** L'association Surfrider Antenne Gironde organisait samedi, avec la municipalité, un nettoyage des bords de Garonne suite aux grandes marées de fin janvier. Chaque année, 8 millions de tonnes de déchets finissent dans l'océan ou sur le littoral. Cette association qui est chargée de la protection des lacs, des rivières, de l'océan, et du littoral, mène des opérations de nettoyage et sensibilise les pouvoirs publics et les citoyens. Samedi, ont été collectés 50 grands sacs et des gros déchets (pneus, métal, câbles, déchets de construction) soit une tonne de déchets ramassée en 1 h 30 par une trentaine de personnes.



**Une trentaine de participants à Ambès.** PHOTO JOSIANE DUBARRY